
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0168/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend 
Fahren gegen die Einbahnstraße "Im Borner Grund" (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann wurden diesbezüglich die letzten Verkehrskontrollen durchgeführt? Zu welchen Er-
gebnissen sind diese gekommen? 
 
Zuständigkeitshalber wurde die Frage an die Polizei weitergeleitet. Sobald eine Antwort vor-
liegt, wird der Ortsbeirat unterrichtet. 
 
 
2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, die Einbahnstraßen-Beschilderung in diesem Bereich 
zu verbessern? 
 
Die Straßenverkehrsbehörde sieht die Einbahnstraßen-Beschilderung als völlig ausreichend 
an. 
 
 
Mainz, 02.04.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


